

EBAタイムス

広島市立江波小学校 学校だより 大田の

URL http://www.eba-e.edu.citv.hiroshima.jp/



学校教育目標

自ら学び 自ら考え 豊かないを持って 個性豊かに生活を創造する子どもの育成



1・2年 なかよし学校たんけん

5月13日(金)1・2時間目に、1年生と2年生がグループごとに「なかよし学校 たんけん」を行いました。学習カードを持った2年生がリーダーとなり、1年生を連れ て行きます。ひまわり学級・放送室・事務室・校長室・職員室・保健室・家庭科室・音 楽室・コンピュータールーム・体育館・業務員室・ランチルーム・給食室・理科室・図 書室・ごみ出し場・プール・畑・飼育小屋の19箇所を回り,2年生にシールを貼って もらいました。入学した1年生にとっては、まさに「探検」。学校のいろいろな場所を知 ることができました。また、2年生にとっては、お兄さんお姉さんとして1年生を連れ



て行く責任感を養うことができました。去年の4月から大きく 成長した2年生の姿に頼もしさと喜びを感じた「なかよし学校 たんけん」でした。





本年度初 火災 避難訓練

5月16日(月)職員室から火災が発生したことを想定した避難訓練を実施しました。 1年生にとっては、初めての避難訓練。他の学年も、進級した新しい教室からの本年度 最初の避難訓練となりました。非常ベルを聞いた子どもたちは,静かに放送での指示を 待ちます。火元と避難経路を聞いた後、「避難開始!」の放送で運動場に素早く避難を開 始しました。「おさない」「はしらない」「しゃべらない」「もどらない」4つの合い言葉 を守って全員無事に避難場所に集合することができました。







運動会テーマ決定 石ひろい

5月17日(火)児童朝会と運動会のための石ひろいが行われました。児童朝会では、児童委員会が今年の運動会テーマを発表しました。各クラスごとに考えた候補の中から選ばれたのは「ピンチをチャンスに変えろ!!勝利をつかめ」です。運動会テーマ発表の後は、運動委員会の呼びかけで運動会練習や本番でのけがの防止のため全校児童で力を合わせて「石ひろい」を行いました。一粒一粒集めた小石は、バケツいっぱいになりました。運動会練習も始まりました。6月4日(土)はいよいよ運動会です。天候に恵まれること、子どもたちの練習の努力が本番で実を結ぶことを願っています。躍動する江波っ子たちの姿を楽しみにしておいてください。







3年 リコーダー教室

5月17日(火)5校時に、今年もリコーダー協会の高橋先生を講師にお招きして、音楽室で3年生がリコーダー講習会を行いました。リコーダー・毛筆書写など、新しい学習が始まる3年生。当日も目を輝かせてリコーダー講習会に臨みました。高橋先生の楽しいトークを交えた指導にどんどん引き込まれていく3年生。各種リコーダーの名前や音色の紹介、リコーダーの持ち方やふき方・タンギングなどの基本的な技術も教えていただきました。これから、音楽の学習を中心にリコーダーの練習をしていきます。ご家庭で練習することもあると思いますので、そのときは励ましの言葉をよろしくお願いいたします。





